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Hallo Ihr Lieben,

ich war die vergangene Woche bei einem Kinesiologen.
Kinesiologen messen mit einem speziellen Muskeltest oder mit einem Pendel Energieblockaden. 

Normalerweise halte ich von so etwas nicht viel, da es mir doch immer etwas wie Hokuspokus
vorkommt, wenn einer mit einem Pendel vor dir steht und dir erzählen will, welche Medikamente
gut für dich sind, welche Cremes man besser lassen sollte oder nehmen sollte und welche
Belastungen ein Mensch mit sich rumtragen könnte.

Nun wissen wir ja alle, dass Strahlung, sei es Handys oder Stromquellen nicht gut für den
körperlichen Organismus sind.
Ich sollte nach dieser Untersuchung ganz besonders radioaktiv geladen sein….

Gut, das sind viele heutzutage, das möchte ich gar nicht abstreiten. Gesund soll es auch nicht
sein, einen Fernseher im Schlafzimmer zu haben oder einen Radiowecker, noch schlimmer sollen
Funkwecker sein. Hatte ich zuvor alles schon mal gehört…..

Die Kinesiologin meinte auch, dass das herbste sei, was ich meinem Körper antun könne,
weiterhin in meinem Wasserbett zu schlafen. Erst einmal das Wasser wäre schon Gift für
meinen Körper, aber dann noch die Heizung darunter wäre blanker Selbstmord. Dabei schlafe
ich so was von gut darin, ist immer kuschelig weich und warm.
Aber da ich das auch schon so oft gehört habe, dass man besser auf einer gesunden normalen
Matratze schlafen sollte, würde ich gerne mal Eure Meinung zu diesem Thema hören.

Ich habe jetzt mal versucht, im Gästezimmer auf einer normalen Matratze zu schlafen…..es war
grauenhaft. Ich bin es einfach nicht mehr gewohnt. Ich kam mir die letzten 4 Tage vor, als
würde ich auf einer Bundeswehrpritsche schlafen müssen, habe Kreuzweh und bin
unausgeschlafen. Klar ist es vielleicht nur ungewohnt, aber es ist ja auch eine Kostenfrage, das
schöne teure Wasserbett abzuschaffen und sich wieder eine normale Pritsche zuzulegen. 
Es soll eben schon Leute geben, die empfindlich auf diese Art von Strahlungen reagieren, wo
durch sich selbstverständlich auch etliche Krankheiten her ableiten können. 

Wie seht ihr so eine Denkweise. Ich bin verunsichert, ob dies wirklich solche Ausmaße
annehmen kann.

Lieben Gruss Petra
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